



HOMENAJE UNIVERSITARIO

Merece respeto y admiración todo aquel que por propio esfuerzo, y superándose en todo momento, asciende a destacada cima en el camino de la investigación científica —tan escasamente hallado en nuestro medio— y además transmite, con entusiasmo y amenidad, sus conocimientos en la Cátedra. Es mérito de rango superior el de quien, a lo anterior, suma la calidad excelsa de ser Maestro, el de quien hace sus amigos a discípulos y colaboradores, transforma en hogar de todos el Instituto en donde laboran y les pide trabajar con cariño y alegría.

Un Maestro de espíritu renacentista, que además de ser hombre de Ciencia gusta el cultivo de las Letras y las Artes, fué honrado por la Universidad Nacional de México cuando el Señor Rector D. Gustavo Baz entregó el diploma de Doctor in Honoris Causa a D. Isaac Ocho-terena, Director del Instituto de Biología.

Se celebró la sencilla pero significativa ceremonia el día 9 de noviembre de 1940, fecha del undécimo aniversario de la creación del Instituto de Biología, en la Biblioteca de este establecimiento. Hablaron, en el orden en que son citados, D. Ricardo Monges López, Director de la Facultad de Ciencias, D. Eduardo Caballero, del Instituto de Biología, el Señor Rector y, finalmente, para agradecer el homenaje, D. Isaac Ochoterena.

R. Martín del Campo.